

LA ARQUITECTURA (9)

Los romanos y sus grandes obras arquitectónicas.

SEGOVIA

Cerramos este ciclo de artículos sobre algunas de las arquitecturas romanas en España, con una de las más conocidas y espectaculares: **el Acueducto de Segovia**, una colosal obra de ingeniería para traer el agua a Segovia desde la Sierra de Guadarrama, y que hasta 1973 estuvo cumpliendo su misión.

Unos estudios recientes sitúan su construcción a partir del año 112, entre el final del reinado del emperador Trajano y el principio del de Adriano.



En la zona superior se albergaban las tuberías del agua que desde el manantial de la Fuentefría, situado a unos 17 km de la ciudad, se distribuía por todos sus barrios. La altura máxima de la construcción se alcanza en la Plaza del Azoguejo con 28,10 m de altura.



Está construido con grandes bloques de piedra sujetas gracias a la fuerza que ejercen unas sobre otras, sin utilizar ningún cemento ni nada similar y utilizando tenazas, andamios y la técnica de poleas para subirlas.



A lo largo de su recorrido nos encontramos el emotivo monumento dedicado a las lavanderas.



El Comité del Patrimonio Mundial de la Unesco ha declarado la ciudad antigua de Segovia como Patrimonio Cultural de la Humanidad, en su sesión del día 6 de diciembre de 1995.

Monumentos como el Acueducto, el Alcázar y la Catedral son los que motivaron esta Declaración.



María Rosa Fernández